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FORO ABIERTO. Participantes en el debate de 
ayer sobre Sierra Nevada. /R. L. PÉREZ

Granada

VISTO EN TELEIDEAL INFORMACIÓN CON CARÁCTER CIUDADANO

«Ha sido la peor temporada desde el Mundial de Esquí»
El programa Foro Abierto debate sobre la situación en la estación 

06.05.08 - IDEAL

La temporada de invierno en la estación de esquí de Sierra Nevada ha sido muy mala para los empresarios que trabajan en Pradollano. Así
lo aseguró ayer Carlos Pascual, presidente de la Asociación de Empresarios de la Estación de Esquí de Sierra Nevada, durante el programa
Foro Abierto celebrado en TeleIdeal.

Moderado por Rafael Cabrero, que ayer se hacía cargo del programa, Pascual aseguró en el debate que desde la temporada del año 1995
-que estuvo marcada por la sequía que obligó a retrasar el Mundial de Esquí- no se había registrado una temporada tan poco rentable para
los empresarios. 

Calentamiento

Por su parte el catedrático de Física de la Atmósfera de la Universidad de Granada, Lucas Alados, afirmó que el calentamiento que se está
produciendo tiene base científica. De hecho entre los últimos 50 años se encuentran 11 de los 12 años más calurosos que se han producido
desde que se documentan los datos meteorológicos. 

Alados explicó que es difícil vaticinar hasta qué punto el cambió climático afectará al futuro de Sierra Nevada pero recomendó a los empresarios ajustar los plazos de la temporada a los
tiempos que marca la naturaleza en lugar de apostar por producir nieve cuando no la hay. En este sentido respaldó la propuesta de potenciar la promoción de la sierra en primavera y
retrasar el cierre de la estación siempre y cuando siga quedando nieve.

En el debate, en el que también participó el periodista de IDEAL Miguel Allende, se abordó la necesidad de abrir un debate social que aborde la necesidad de crear nuevas
infraestructuras de acceso y la ampliación de la superficie esquiable, siguiendo el ejemplo de otras estaciones del Centro de Europa y huyendo del modelo obsoleto de desarrollo que ha
llevado al colapso de Pradollano. Allende dijo que ha sido una temporada marcada también por las rarezas de los cambios climatológicos.


